



Bonjour,

Merci de votre patience. Depuis le début de l'hiver, afin d'être conforme aux exigences liées au COVID et au dispositif Vigi-Pirate renforcé, nous avons été obligés de vous imposer de ne récupérer vos enfants à l'étude qu'à 18h30.

Ce Week-end, nous avons pu enfin régler tous les problèmes liés aux exigences des différentes réglementations en vigueur. Pour cela nous avons du :

- Installer un nouveau relais du visiophone dans le couloir des classes utilisées pour l'étude;
- Réaliser un nouveau réglage du projecteur qui éclaire le portillon afin de distinguer qui vient récupérer les enfants;
- Vérifier le bon fonctionnement de l'ensemble en situation COVID et VigiPirate renforcé.

Les essais ont été concluants. Par conséquent, à partir de ce jour, lundi 25 janvier vous pouvez venir récupérer vos enfants entre 18h00 et 18h30.

Bien à vous.

Sylvain LAMBERT, Président du SIE